



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 08 de septiembre de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos destacar la realización de la tradicional Laternefest de los niños y niñas del Ciclo Inicial, especialmente por la emoción y entusiasmo de toda la comunidad que participó y que iluminó a través de sus faroles nuestro colegio. Aprovechamos de agradecer a todas las educadoras y papás del Kinder que interpretaron la obra de Sankt Martin para los asistentes. Al mismo tiempo, resaltar la presentación del coro de apoderados por su impecable muestra musical.

En el plano académico, hay que felicitar a todos los estudiantes del grupo avanzado de IV Medio que rindieron la prueba oral DSD II para validar y certificar sus conocimientos en el idioma alemán, por lo que esperamos consigan excelentes resultados, ya que sabemos de su preparación junto a sus profesores.

En la misma línea, les deseamos a 23 jóvenes de IV Medio que rinden mañana sábado el examen internacional de inglés C1 Advanced de la Universidad de Cambridge, el mayor de los éxitos. Hemos visto su responsabilidad y esfuerzo que ha realizado cada uno por llegar a dicha instancia. Además, comprendemos la relevancia que tendrá para su futuro acreditar sus conocimientos.

En el plano deportivo, invitamos a toda la comunidad a asistir y apoyar a los alumnos que participan del VIII Campeonato de Volleyball “Colonos del Sur”, que comenzó hoy en el colegio. En la competencia estarán 8 colegios de Valdivia a Punta Arenas, por lo que es importante estar junto a nuestros estudiantes.



Mitteilung

Comunicación

En otro tema, valorar la asistencia del Centro de Alumnos al encuentro de representantes estudiantiles de colegios alemanes de Chile que se desarrolla en Valdivia. Esperamos que dicha actividad sirva para compartir experiencias y aprendizajes entre pares.

En ámbito de la celebración de las Fiestas Patrias, invitamos a toda la comunidad a asistir a la Gala Folclórica 2023 que realizaremos el miércoles 13 de septiembre y cuya presentación fue distribuida de la siguiente manera: 1° a 6° básico y Kinder, a las 12:00 horas, y de 7° básico a IV medio, a las 18.00 horas. El evento será transmitido a través del canal de Youtube Difusión Instituto Alemán, esto para las familias que les sea difícil asistir de manera presencial.

En el mismo tema, les informo que el día viernes 15 de septiembre celebraremos junto a los estudiantes el Día de la Chilenidad, entre las 10:00 y las 12:30 horas, por lo que el horario de salida de los alumnos del Ciclo Inicial será a las 12:45, mientras que desde el Primer Ciclo a Enseñanza Media lo harán a las 13:00 horas. En ese sentido, se habilitarán las salidas de la siguiente manera: los niños de 1° y 2° básico saldrán por la puerta lateral del gimnasio; los alumnos de 3° a 6° básico por la puerta principal, mientras que de 7° básico a IV medio por el sector del Jumbo.

Al mismo tiempo, aprovecho de recordarles que tendremos una semana de receso en el colegio, entre el 20 y el 22 de septiembre, por lo que no habrá atención y el edificio estará cerrado.

En relación con las Actividades de Formación Complementaria, éstas estarán suspendidas el miércoles 13 y viernes 15 de septiembre, por motivos de la realización de la Gala Folclórica y el Día de la Chilenidad, por lo que agradecemos la comprensión de todos.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus familias.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR